

ArcelorMittal Foundation Luxembourg soutient les salariés d'ArcelorMittal engagés dans le bénévolat



Cette année, ArcelorMittal Foundation Luxembourg a sélectionné 11 projets portés par des salariés d'ArcelorMittal au Luxembourg engagés dans diverses activités caritatives.

Comme chaque année en octobre, la cérémonie annuelle des 'Minigrants' organisée par la Fondation ArcelorMittal Luxembourg s'est tenue au Siège d'ArcelorMittal à Luxembourg-Ville.

Le programme Minigrants est une initiative visant à soutenir des projets menés par des associations ou fondations actives aux Luxembourg ou dans la Grande Région, dans lesquelles les collaborateurs d'ArcelorMittal au Luxembourg s'investissent en tant que bénévoles.

Chaque année, ArcelorMittal Foundation Luxembourg soutient financièrement plusieurs projets qui s'inscrivent dans sa stratégie en distribuant une enveloppe de 30,000€ répartie sur les initiatives validées par un jury et retenues par le Conseil d'administration de la Fondation. Pour être sélectionné, un projet doit concerner au moins un des domaines de référence : social, éducation, culture et patrimoine, environnement.

Cette année, 16 candidatures ont été portées à la connaissance de la Fondation.

Les onze projets retenus ont présenté leurs actions :

- Escorte Motard Sécurité Lorraine : organisation d'activités pour personnes en situation de handicap, incluant des baptêmes de moto gratuits et encadrés.
- La Plume de l'Argilète : création d'une librairie communautaire (collecte de livres pour tri, recyclage et revente en occasion), les bénéfices étant utilisés pour la création de livres en braille.
- Une Main pour Un Espoir : installation d'une salle de relaxation multisensorielle pour des enfants pris en charge par les services de protection de l'enfance.
- Il était une fois...asbl : réalisation d'un livre pour enfant pour comprendre l'argent, son utilisation et son rôle dans la société.
- Parcours Rose du Pays Haut : participation à une course Octobre Rose dont les bénéfices sont versés à des organisations de lutte contre le cancer du sein ou pour financer du matériel médical adapté.
- Staddauwen Lëtzebuerg : agrandissement et amélioration d'un pigeonnier dans l'enceinte des installations industrielles d'ArcelorMittal Differdange.
- Union Sportive Basket Boulange Fontoy : projet d'inclusion sociale et de développement moteur et social de jeunes enfants grâce à un programme de basket-ball.
- Lubey en Fête : organisation d'événements culturels, sportifs et festifs dans un petit village de Lorraine, pour favoriser le lien social entre les habitants âgés.
- Dessine-moi une Gazelle : projet 100% féminin de participation au « Rallye Aïcha des Gazelles 2026 » au Maroc, avec trois axes : empowerment des femmes, respect de l'environnement et solidarité.
- Ecole du Parc : contribution au financement d'un voyage dans le Jura pour deux classes d'enfants de 10 ans vivant en quartier défavorisé.
- Entente Sportive Longuyonnaise : développement d'activités liées à la pratique du tennis pour enfants et adultes en situation de handicap.

M. Michel Wurth, Président ArcelorMittal Foundation Luxembourg a indiqué : « Les initiatives présentées année après année dans le cadre des Minigrants sont toujours de beaux projets, généreux et altruistes. Nous souhaitons soutenir cet élan des salariés d'ArcelorMittal qui se mettent au service des autres. Cette démarche rejoint la fibre philanthropique de notre Fondation qui œuvre au sein de la Grande Région pour faciliter le développement de projets à visée sociales, culturelles, éducatives ou environnementales ».